
Горячие телефоны. 

Сейчас, когда многие жители чаще пользуются мобильными, чем стационарными телефонами, становится 
не так просто вызвать нужную службу в критической ситуации, когда нет времени на раздумья и на 
поиски необходимого номера. Ниже мы публикуем необходимые номера. 
В случаях, когда в телефоне нет «sim-карты», а также при нулевом и  отрицательном балансе, вызов 
единой службы спасения осуществляется по номерам: 112 или 911.  

ТЕЛЕФОНЫ СПАСЕНИЯ 

НАИМЕНОВАНИЕ СЛУЖБЫ ОПЕРАТОР 
СОТОВОЙ 
СВЯЗИ 

ЕДИНАЯ 
СЛУЖБА 

СПАСЕНИЯ 

МИЛИЦИЯ СКОРАЯ 
ПОМОЩЬ 

АВАРИЙНАЯ 
ГАЗОВАЯ 
СЛУЖБА 

МЕГАФОН 010 020 030 040 
МТС 010 020 030 040 
U-TEL 010 020 030 040 
БИ-ЛАЙН 001 002 003 004 
МОТИВ 901 902 903 904 
СКАЙ-ЛИНК 01 02 03 04 
 

Держите крепче сумочки, иначе быть беде. 

Согласно сводкам ОВД по РГО, за минувшую неделю на территории Режевского округа было 
зарегистрировано 20 происшествий. Кражи составили 9 преступных эпизодов. В медицинском 
вытрезвителе отдохнули и поправили своё здоровье 10 режевлян. А теперь подробнее о некоторых 
происшествиях. 
Небезопасно оставлять транспорт во дворах. Неприятные происшествия в связи с этим приходится 
регистрировать то и дело. Так, в ночь на 17 января домов №№18, 24, 30 по ул. Калинина были разбиты 
стёкла у нескольких автомобилей. 
6 декабря гражданка Ш. 1974 года рождения уехала из г. Режа устраиваться на работу в Екатеринбург, и 
до настоящего времени родственникам ничего не известно о её местонахождении. На прошлой неделе 
обеспокоенные родственники обратились за помощью к сотрудникам правоохранительных органов. 
Жительницам г. Режа необходимо побеспокоиться о сохранности личного имущества, носимого с собой. 
Только на минувшей неделе было зарегистрировано 3 факта кражи сумочек. 20 января около 10 часов в 
подъезде дома по ул. Ленина неизвестный мужчина открыто похитил у женщины кошелёк с деньгами. 22 
января по ул. Заводской неизвестный открыто похитил сумку с документами и деньгами. Ещё днём 
позднее сумочки с деньгами лишилась женщина по ул. Космонавтов. Не хочется об этом думать, но, 
полагаю, подобный инцидент не последний, поэтому, уважаемые режевлянки, будьте осторожнее! 
19 января неизвестный мужчина совершил кражу сотового телефона в магазине «Бригантина». 
Подозреваемый установлен и задержан. 
В с. Клевакино в дневное время из жилого дома неизвестный похитил 50 кг мяса говядины. 
В ночь на 25 января из квартиры дома по ул. Калинина был похищен ноутбук. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Чем ближе к выпускному, тем больше болезней. 

В Режевском городском округе 85,2% детей от 0 и до 17 лет воспитывается и обучается в 
образовательных учреждениях. При проведении анализа заболеваемости среди организованных детей 
отмечается рост острой и хронической заболеваемости. Такое увеличение не может не беспокоить. 
В минувшем году уровень острой заболеваемости детей в ДОУ составил 1281,5 на 1000 детей, что 
превышает прошлогодние показатели острой заболеваемости на 0,6%. Высокие показатели острой 
заболеваемости зарегистрированы по следующим заболеваниям: болезни органов дыхания, 



инфекционные и паразитарные болезни, болезни уха и сосцевидного отростка. Показатель хронической 
заболеваемости на 1000 детей, посещающих дошкольные учреждения, составляет 429,02, что на 8,4% 
выше уровня прошлого года. В структуре поражённости дошкольников хроническими заболеваниями – 
болезни нервной системы, болезни костно-мышечной системы, болезни органов дыхания. В течении 
последних пяти лет наблюдается рост инфекционных и паразитарных болезней (гельминтозов), болезней 
глаза и придаточного аппарата. Имеется тенденция к снижению болезней органов пищеварения, болезней 
мочеполовых органов. 
В школах за прошедший учебный год показатель острой заболеваемости составил 874,02 на 1000 детей 
(рост на 14,1% к предыдущему году). Если рассматривать её структуру, на первое место выходят болезни 
органов дыхания, инфекционные и паразитарные заболевания, болезни органов пищеварения, травмы и 
отравления. Общий показатель хронической заболеваемости у школьников составил 610,7 на 1000 детей, 
что выше показателей прошлого года на 26%. В структуре хронической патологии детей школьного 
возраста преобладают: болезни нервной системы, болезни глаза и придаточного аппарата, болезни 
костно-мышечной системы, болезни органов дыхания. 
При анализе состояния здоровья детей и подростков на этапах перед поступлением в школу и после её 
окончания было отмечено: 
- перед поступлением в школу (за год до этого) выявлено с понижением остроты зрения – 5,8% от общего 
числа осмотренных детей, с нарушением осанки – 9,4%, стоматологом выявлено с отклонениями 35,3% 
детей, невропатологом – 25,7%; 
- в 10-летнем возрасте с пониженной остротой зрения выявлено 11,2% детей, с нарушением осанки – 
7,7%, стоматологом выявлено с отклонениями 57,2% детей, невропатологом – 19,4%; 
- перед окончанием школы (в 17 лет) выявлено с пониженной остротой зрения 21,8% детей, с нарушением 
осанки – 14,4%, выявлено стоматологом с отклонениями – 28,3% от общего числа осмотренных детей, 
невропатологом – 16,6%. 
Неудивительно, что к окончанию школы количество детей 1 и 2 групп здоровья заметно уменьшается. 
Основными факторами окружающей среды в детских учреждениях, которые влияют на состояние детей и 
подростков, являются: 
- неблагоприятный микроклимат (пониженная температура и высокая влажность) «способствует» 
повышению уровня острой заболеваемости и формированию хронической патологии органов дыхания; 
- низкая искусственная освещённость помещений влияет на формирование миопий и рост заболеваний 
органов зрения; 
- неполный охват школьников (это больше относится к старшеклассникам) горячим питанием 
способствует повышению уровня заболеваемости органов пищеварения. 
Свою лепту в общую картину заболеваемости вносят дальность проживания учащихся от 
образовательного учреждения, неправильность распределения учебной нагрузки, а также несоблюдение 
системы рассаживания детей в соответствии с ростом и состоянием зрения. 
Е. ВОЙНОВА, 
главный государственный санитарный врач по Артёмовскому и Режевскому районам в Свердловской 
области. 

       От редакции: неслучайно эта статья, призванная обратить внимание взрослых (и родителей, и 
учителей, и руководителей школ - всех) на состояние здоровья детей, вышла сейчас. Пока не поздно стоит 
проанализировать распорядок жизни ребёнка, всё, что его окружает. Вдруг что-то упущено. Что-то, что в 
последующем повлияет на его физическое или психологическое развитие. С каждым годом здоровье 
школьников ухудшается – это факт. И не стоит рассчитывать, что ваш ребёнок не попадёт в эти 
печальные проценты.     

Как живёшь, страна? 

Россия 
Президент России Дмитрий Медведев внёс в Госдуму поправки в закон «О правительстве». Изменения 
вносятся в статьи 6 и 11 о составе правительства и порядке его формирования. Согласно предлагаемым 
поправкам, статья 6 этого документа дополняется положением, предусматривающим, что заместители 
председателя правительства РФ могут замещать должности полномочных представителей президента РФ 
в федеральных округах. В связи с этим законопроект также излагает в новой редакции абзац третий 
статьи 11 этого закона, определяющий ограничения, связанные с пребыванием в составе российского 



правительства. 
Проект новой редакции Федерального Закона «Об ограничении курения табака» будет внесён в 
Государственную думу до конца весенней сессии. Как рассказал первый зампред думского комитета по 
охране здоровья Н. Герасименко, в первую очередь закон затронет ситуацию с ценами на сигареты. Н. 
Герасименко уверен, что «сигареты стоят в России постыдно дёшево». 
Разработчики армейской реформы решили изменить принципы карьерного роста российских офицеров. В 
Министерстве обороны прорабатывают вопрос о введении «должностного ценза», то есть минимального 
времени нахождения командиров на том или ином посту. Раньше выпускник военного училища мог за 
несколько лет пройти путь от взводного до комбата. Теперь в Минобороны считают, что из-за отсутствия 
достойных конкурентов стремительную карьеру делали в армии и случайные люди. Так как иной раз для 
повышения было достаточным того, что офицер не нарушает дисциплину, а его подразделение не 
доставляет командованию части больших хлопот. Теперь в армии перевод на вышестоящий пост или в 
другую часть будет возможен как минимум через 3 года службы в предыдущей должности. 
Индекс потребительских цен в России за период с 12 по 18 января текущего года составил 0,5%, с начала 
месяца – 1,2%. Об этом говорится в сообщении Федеральной службы государственной статистики 
(Росстат). 

Область 
Александр Мишарин по итогам декабря 2009 года стал лидером среди глав субъектов Уральского 
федерального округа по количеству упоминаний в российских средствах массовой информации (СМИ). 
Об этом свидетельствуют данные «Системы комплексного анализа новостей» (СКАН), созданной 
информационным агентством «Интерфакс». Первому месяцу работы (в должности с 23 ноября 2009 года) 
свердловского губернатора были посвящены 1108 телесюжетов и публикаций. 
Единственный в России – Ирбитский – музей гравюры на грани закрытия. На его содержание не нашлось 
денег. За пределами Москвы и Петербурга Ирбит, пожалуй,  одно такое место на всю страну, где можно 
разом увидеть работы Дюрера, Рафаэля, Рубенса, Рембрандта. Что теперь ожидает уникальное собрание? 
Пока ещё не официально, но решить все проблемы Ирбитского музея пообещали в течение первого 
полугодия 2010 года. Это тот случай, когда искусство требует жертв, тем более, финансовых. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Конкурс «Эрудит»: итоги. 

Вопрос, который мы задали в субботнем конкурсе «Эрудит», показался несложным нашим читателям. 
Напомним, мы просили назвать  слово, имевшее на Руси разные значения: «голенище сапога», «раздутое в 
пузырь стекло», «рот», «пасть», «неряха» и др. Особый магический смысл в это слово сегодня 
вкладывают студенты. Правильный ответ дали все участники конкурса. Конечно, это слово – халява. 
Победитель определился путём розыгрыша. Самым эрудированным читателем газеты на этой неделе 
стала Ксения Першина. Поздравляем, обещанный приз Ваш! Он находится в редакции «Режевской вести 
по адресу г. Реж, ул. Красноармейская,  д. 5. Благодарим читателей за участие в конкурсе и желаем удачи 
в будущем! 

Победили самые активные. 

     Трое режевлян стали победителями всероссийской ежегодной акции 
«Коммунальные платежи на почте», которая проводится среди активных пользователей почтовых услуг. 
По словам начальника Режевского цеха почтовой связи Алапаевского почтампа Л. Матвеевой, в акции 
приняли участие около трёх тысяч режевлян, осуществляющих платежи за жильё, газ, воду, отопление и 
многое другое в почтовых отделениях. Вся информация о них стекалась в главное управление 
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федеральной почтовой связи г. Екатеринбурга, где перед новым годом и был проведён розыгрыш призов 
среди жителей области. В списки счастливчиков попали режевляне Ольга Авдюкова, Мария Пастухова, 
Николай Голендухин. Они получили в подарок новую бытовую технику. 
        Приём коммунальных платежей – на сегодняшний день очень удобная и востребованная услуга, 
которую предоставляет населению почта. Так считает Ольга Авдюкова.  Каждый месяц в определённый 
день по пути с работы она сворачивает в почтовое отделение и проходит к знакомому окошку. Очередь в 
это время уже небольшая. Быстро можно расплатиться за всё в одном месте. Неудивительно, что 
количество клиентов почты с каждым годом неуклонно растёт. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Погода в Реже. 

Вторник, 26 января 
Переменная облачность, без осадков. Температура воздуха днём минус 27-32 градуса, ночью с 26 на 27 
января – минус 24-27 градусов. 

Среда, 27 января 
Малооблачно, без осадков. Температура воздуха днём минус 18-20 градусов, ночью с 27 на 28 января – 
минус 20-21 градус. 

Подарили исполнение мечты. 

С инициативой, которая может стать началом новой городской традиции, выступили работники ЦКИ и 
самодеятельные артисты. В рамках проекта «вРЕЖь SUPER-STAR» они дали благотворительный концерт 
в поддержку одарённых детей. Зрители внесли благотворительные взносы для того, чтобы сделать 
подарки двум юным горожанам, которые отличаются успехами в учёбе и других сферах. Имена 
достойных доверили выбрать управлению образования. Ими стали Андрей Агафонов (школа №3) и Ольга 
Голубева (школа №7) – отличники, участники многих олимпиад по школьным предметам. 
На вопрос, какое желание хотелось бы осуществить, Оля ответила, что её мечта – побывать на концерте 
культовой рок-группы «Металлика», которая весной приедет на гастроли в Екатеринбург. Девочке 
пообещали, что это желание исполнится. 
Андрей в этот день защищал честь города на областных соревнованиях по настольному теннису, поэтому 
его желание устроители акции узнают позже и постараются исполнить. 
Как известно, приятно делать подарки. Помимо этого чувства зрители в этот вечер насладились 
выступлением лучших самодеятельных артистов Режа. 
Людмила НИКОНОВА. 

Подписка-2010 продолжается. 

В период с 25 января по 28 февраля 2010 года редакция газеты «Режевская весть» совместно с 
Алапаевским почтамтом проводит досрочную льготную подписку на 2-е полугодие 2010 года. 
В этот период вы можете выписать «Р. В.» на шесть месяцев по цене 280 руб. 50 коп. 
Выписывайте газету, чтобы всегда оставаться в курсе самых актуальных и интересных новостей! 

Праздник запомнится надолго. 

    Новогодние праздники оставили приятное послевкусие. Долго ещё 
воспоминания будут возвращать нас во время предпраздничной суеты, когда в душе зарождается 
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предвкушение волшебства и сказки. В отличие от взрослых детям проще верить в чудеса. Для них Новый 
год – это возможность перенестись в сказочный мир, стать на время его персонажем и, конечно, 
встретиться с любимыми героями. 
       В свойствах детской души хорошо разбираются люди, которые сами создают праздник. На 
протяжении16 лет сотрудники центра внешкольной работы «Чайка» готовят новогодние представления 
для режевских ребят.  В этом году сценарий создавался  по мотивам повести «Золотой ключик». Однако 
приключения Буратино проходили в форме циркового представления. В поисках золотого ключика, 
которым нужно было завести волшебные часы, главный герой борется с Карабасом-Барабасом, 
коварными лисой Алисой и котом Базилио. С помощью верного друга Клоуна Буратино удаётся пройти 
все испытания и не допустить срыва праздника. В сценарий спектакля были включены игры. В них 
маленькие зрители участвовали с удовольствием. А в конце всех ждала долгожданная встреча с 
волшебником Дедом Морозом и его внучкой Снегурочкой. 
       Красочное зрелищное шоу всегда требует основательной организации, в которой ежегодно участвует 
весь коллектив «Чайки». Традиционно составлением сценария праздника и подготовкой атрибутов 
занимался информационно методический отдел (Л. Попова, Т. Корепанова, Л. Мелкозёрова) совместно с 
педагогом О. Мокроносовой. За пошив костюмов отвечали педагоги Т. Семёнова, Л. Котельникова, Е. 
Корепанова. Постановкой танцевальных номеров занималась педагог Н. Новопашина. Красочное 
оформление сцены и зала – заслуга педагога И. Киселёвой. Актёрами выступили воспитанники и 
сотрудники ЦВР. 
       С каждым годом новогоднее представление собирает всё больше ребятишек. Накануне 2010 года в 
«Чайке» побывали более 830 детей из школ и предприятий города. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Приём по личным вопросам. 

Глава Режевского городского округа Дмитрий Батищев 20 января провёл приём граждан по личным 
вопросам. С просьбами к главе обратились 10 человек. 
Представители Ассоциации жертв политических репрессий во главе с председателем Виктором 
Григорьевичем Киселёвым  обратились с просьбой об установлении памятника жертвам политических 
репрессий в городе Реже. Глава пообещал рассмотреть такую возможность в рамках проекта по 
реконструкции городского парка. Вместе с тем глава отметил, что проект требует доработки. 
Просьба Совета солдатских матерей об оказании финансовой помощи для выполнения работ по 
благоустройству памятника погибшим воинам будет удовлетворена. 
По жилищным вопросам обратились 5 человек. Каждому из них Дмитрий Батищев дал разъяснения о 
возможностях улучшения жилищных условий в соответствии с Жилищным кодексом РФ. Все граждане 
получили рекомендации и перечень необходимых документов для включения в списки очерёдности для 
получения социального жилья. 
Просьбы граждан по вопросам трудоустройства были взяты под контроль соответствующими 
ответственными лицами. 
Напоминаем, что записаться на приём к главе можно в администрации Режевского городского округа в 
кабинете №5 или по телефону 2-14-72. 
Пресс-служба главы РГО. 

Режевляне не подкачали. 

    В субботу в Реже прошёл областной турнир по хоккею с шайбой, который 
получил название «Кубок Федерации».  Такие соревнования были организованы впервые  по инициативе 
режевских хоккеистов Федерацией хоккея города совместно с комитетом физкультуры и спорта. 
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Организаторы возлагали на турнир большие надежды, так как, по их мнению, он должен дать толчок 
возрождению хоккейных традиций в нашем округе. 
       Проведению турнира предшествовала большая подготовка. Полностью был расчищен от снега корт, 
площадка для стоянки автомобилей. Проведены ревизия и ремонт освещения, подготовлен лёд. 
Спонсорами состязаний выступили ДЮСОК «Антей» ( К. Байрамов), ООО «НПО «Экспериментальный 
завод», ООО «УК Гавань», магазин «Золотая шайба» (С. Толмачёв), сеть магазинов «Хозяин» (С. 
Тимофеев) и компания «Светлый дом» (А. Чаткин). 
       Предварительно заявки на участие в играх подали четыре команды. Но из-за сильных морозов, к 
разочарованию болельщиков, отказались от участия две команды из г. Екатеринбурга. В итоге на льду 
встретились команда ветеранов «Шахтёр» пос. Буланаш Артёмовского района и сборная команда Режа.  
       Активная поддержка болельщиков сопровождала нашу сборную на протяжении трёх периодов. 
«Давай, давай! Раскатились, ребятушки!» - неслось с трибун. И не подкачали режевляне. Окончив первый 
период со счётом 2:1, в конце встречи хоккеисты увеличили разрыв в шесть раз и выиграли у «шахтёров» 
с разгромным счётом – 12:2. Самое большое количество заброшенных шайб в нашей команде 
принадлежит Д. Котельникову. По две результативных атаки в ворота гостей реализовали А. Дементьев и 
А. Шобанов.  
       Приятные сюрпризы ждали хоккеистов обеих команд  на церемонии награждения. По итогам встречи 
лучшие игроки были отмечены призами от спонсоров в разных номинациях. Специального приза от 
организаторов турнира был удостоен самый старший участник состязаний - 58-летний игрок команды 
«Шахтёр» Анатолий Модокалов. В будущем организаторы планируют сделать турнир традиционным. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Со снегом справились. Ещё бы решить вопрос с освещением. 

Прошла очередная «прямая линия» с главой Режевского городского округа Дмитрием Батищевым. 
Жители домов № 33 и 35 по ул. Ленина: 
- Просим отремонтировать детскую горку в нашем дворе. Разрушили её в 2008 году. Мы обращались в УК 
«Гавань», но результата нет. Просим посодействовать в решении этого вопроса. 
- Детские площадки, так же, как и благоустройство дворов, относятся к обязанностям управляющей 
компании, которая обслуживает ваши дома. Поэтому по ремонту горки вы должны подать заявление в 
управляющую компанию. В случае их отказа исполнить свои обязанности, обращайтесь в управление 
городским хозяйством, мы примем меры. 
- Сокращённые работники «Гаммы» не могут даже сразу подать заявление в прокуратуру. На 
предприятии создана своя комиссия по трудовым спорам, где заявление пролежит ещё неизвестно 
сколько. Большая просьба к главе что-то предпринять. 
- Уважаемые работники УМП «Гамма», по закону вы имеете полное право обращаться в любые 
инстанции, которые посчитаете нужными. Что касается заработной платы, ситуация остаётся острой. Но 
хочу заметить, что в ноябре и декабре администрацией РГО была проведена большая работа с 
неплательщиками за коммунальные услуги, что позволило сократить задолженность по заработной плате 
в декабре 2009 года и позволяет сейчас возмещать и выплачивать задолженность. Хочу подчеркнуть, что 
администрация РГО и в дальнейшем будет продолжать эту работу. 
От жителей города на «прямую линию» поступает много вопросов, связанных с расчисткой дорог. 
- Ситуация с обильным выпадением снега внесла некоторые трудности в работу коммунального 
хозяйства, но вся техника, имеющаяся в наличии, находится в работе. Конечно, в первую очередь по 
регламенту чистятся дороги первой категории, после этого – второстепенные, а далее начинается 
расчистка тротуаров. Однако техники не хватает, а низкая температура воздуха мешает её 
своевременному запуску и работе в полном объёме. Администрация РГО прилагает все усилия для того, 
чтобы город был почищен как можно лучше, и призывает управляющие компании, чтобы они в свою 
очередь тоже помогли в расчистке дворов, въездов во дворы и пешеходных переходов, прилегающих к 
придомовой территории. 
В Режевской район планируется приезд губернатора Свердловской области, где одним из вопросов будет 
звучать приобретение для коммунального хозяйства дополнительной техники, связанной с расчисткой 
дорог, благоустройством и мойкой в летний период. Думаю, что при привлечении областной помощи, мы 
сможем содержать наш город чистым и более комфортным для проживания. 
Шишмакова Нина Ивановна: 
- Будут или не будут в расчётно-кассовом центре на ул. Красноармейской принимать документы на 



монетизацию? 
- Заявления принимаются у всех желающих, и делается это в любом расчётно-кассовом центре. Если же 
вы по состоянию здоровья не можете самостоятельно сходить и подать заявление, обратитесь в 
управление социальной защиты населения, и к вам на дом придёт специалист, который примет у вас 
заявление. 
В Режевском городском округе порядка 10 тысяч льготников, из них подали заявления 95%, и около 500 
человек до сих пор это не сделали. Поэтому рекомендую поторопиться с подачей заявлений, ведь от этого 
будет зависеть социальная выплата лично вам. Будьте внимательны и вовремя оформляйте документы. 
- Нет освещения по улицам Строителей, Полевая, Пролетарская, Молодёжная, Новаторов. Детей водим в 
детский сад «Белочка», отправляем в школы порой в кромешной темноте. Помогите решить эту проблему. 
- По уличному освещению ситуация выглядит следующим образом: управлением городского хозяйства 
составлена смета на сумму свыше 1 млн. рублей, и при возможности финансирования, ремонтные работы 
по подключению освещения будут произведены. Администрация изыскивает средства на проведение этих 
работ. 
В заключение «прямой линии» глава РГО Д. Батищев отметил: 
- Нынешняя зима, действительно, аномально суровая. Столь долгие холода не припомнятся в предыдущие 
годы, а подобного обильного количества снега не выпадало за последние 20 лет. Конечно, сложно, но 
поверьте, мы делаем всё возможное для того, чтобы город был вычищен и его жизнедеятельность 
оставалась на должном уровне. 
Пресс-служба главы РГО. 

Лидерство отвоевали в борьбе. 

Областной новогодний турнир по греко-римской борьбе в Реже собрал около 80 спортсменов, 
представляющих 5 команд Свердловской области. Режевляне в упорной борьбе постарались занять 
лидирующие позиции в большинстве весовых и возрастных категорий. Так, среди спортсменов 1996-97 
годов рождения в весе до 29 кг третьими стали П. Суриков и К. Дёмин. В весе до 42 кг на втором месте Т. 
Кутлиахметов, на третьем - А. Ведерников. Данил Кочегаров оказался непобедим среди спортсменов до 
46 кг. Следующая возрастная категория 1999-2000 годы рождения. Здесь наши мальчишки тоже не 
ударили в грязь лицом: Д. Истомин занял третье место в весе до 27 кг, третьими же стали В. Врагов и Н. 
Трусов в борьбе среди ребят до 29 кг и до 32 кг соответственно. В весе до 35 кг режевлянин А. Гмызин в 
итоге занял второе место. Зато в категории до 38 кг режевским борцам не было равных: первое и второе 
места заслуженно присудили А. Голендухину и А. Малыгину. Кирилл Портнягин также не оставил 
никаких надежд на победу соперникам в весе до 41 кг. 
Две дополнительные весовые категории ввели на турнире для совсем маленьких спортсменов 2001-2002 
годов рождения. В первой (до 25 кг) места распределились следующим образом: первым, вторым и 
третьим соответственно стали Д. Чистяков, И. Золотарёв и И. Чепчугов. Во второй (до 27 кг) 
поздравления принимали Р. Сограби, Д. Андреев и Д. Емельянов. 
За содействие в организации этого спортивного мероприятия организаторы благодарят предпринимателей 
А. Чепчугову, Н. Передернину, Э. Закирьянова, Т. Герасименко, типографию «Виктория» (В. Юферов). 
Также хочется выразить признательность  коллективу спортивной школы «Россия», детско-юношеской 
спортивной школе (директор А. Якимов), отдельное спасибо – В. Мухину. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Увеличен размер госпошлины. 

В связи с изменениями в Налоговом кодексе РФ с 29 января 2010 года увеличен размер госпошлин на 
услуги Федеральной миграционной службы. 
Как рассказала начальник ФМС по г. Реж  В. Елпанова, за выдачу паспорта гражданина РФ теперь 
придётся заплатить теперь вдвое больше, чем прежде – 200 рублей. За восстановление паспорта или его 
замену в связи с непригодностью – 500 рублей (было – 150 рублей). 
Загранпаспорт без биометрических параметров обойдётся в 1000 рублей (было – 400 рублей), с 
биометрическими параметрами – 2500 рублей (было – 1000 рублей). 
За оформление документов на приобретение гражданства денег возьмут теперь в два раза больше чем 
раньше – 2000 рублей. Разрешение на временное проживание обойдётся заявителю в 1000 рублей (вместо 



400). 
Соб. инф. 

Холода не отступают – заболеваемость растёт. 

Говорят, что в сильные холода уровень заболеваемости снижается. Причин тому называется несколько. 
Но нынче данное правило на территории Режевского округа не действует. По сообщению врачей-
эпидемиологов, за период с 11 по 25 января в нашем районе зарегистрировано 555 случаев 
заболеваемости ОРЗ и ОРВИ (за аналогичный период прошлого года этот показатель составил 383 
случая). Причём, болеют в основном воспитанники детских дошкольных учреждений (их почти 40%). 
Официально зарегистрированных случаев гриппа нет. Сколько ещё продлятся холода – сложно сказать, но 
в любом случае режевлянам следует уделить сохранности своего здоровья повышенное внимание. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 


